

PlantaDoce.

ADN

Eugin nombra nuevo director médico para sus centros de Barcelona

La compañía de reproducción asistida y fertilidad unifica la dirección de Eugin y Cirh en Barcelona, con el fin de potenciar sus sinergias y consolidar su posición de referencia local e internacional en el sector.

PlantaDoce
9 mar 2023 - 09:55



Eugin promociona talento *in house*. El grupo de centros de reproducción asistida y fertilidad, propiedad de Fresenius, ha nombrado a Daniel Mataró nuevo director médico de sus centros Eugin y Cirh en Barcelona.

Mataró, que hasta el momento de su designación ejercía como director médico de Cirh, ocupa ahora este cargo de reciente creación, con el que la compañía unifica la dirección médica de ambas entidades con el fin de potenciar sus sinergias y consolidar su posición de referencia local e internacional en el sector, según asegura Eugin a través de un comunicado.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/eugin-nombra-nuevo-director-medico-para-sus-centros-de-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Mataró es licenciado en Medicina por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), especializado en ginecología y obstetricia, y doctor por la Universitat de Barcelona (UB) gracias a su trabajo sobre los resultados de la reproducción asistida en mujeres infectadas por VIH. **El directivo está vinculado al Grupo Eugin desde sus inicios en 1998** y ha ejercido también como ginecólogo en el Hospital General de Vic y, posteriormente, en el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona.

Eugin cuenta con una red de 55 clínicas y 90 centros en once países

Desde 2020, su principal labor asistencial la ha llevado a cabo en Cirh, al tiempo que realiza una importante actividad científica y docente. El doctor Mataró es autor de numerosas publicaciones en revistas científicas internacionales y ha realizado presentaciones en congresos como el de la American Society for Reproductive Medicine, el Congress of the European Society of Gynecology o el congreso Gynécologie Obstétrique Pratique, entre otros.

Eugin es un grupo internacional de centros de reproducción asistida y fertilidad, con 25 años de trayectoria. Actualmente, el operador cuenta con una red de 55 clínicas y 90 centros que emplean a alrededor de 1.500 especialistas en once países: España (donde está presente con centros en Madrid y Barcelona bajo las marcas Eugin, Cirh y Fecunmed), Italia, Dinamarca, Suecia, Letonia, Argentina, Colombia, Brasil, Estados Unidos, Canadá y Portugal.

En total, **el grupo de reproducción asistida y fertilidad realiza más de 55.000 tratamientos anuales** y, desde su inauguración en Barcelona en 1998, ha ayudado a traer 165.000 bebés al mundo.

Eugin se distingue por ofrecer soluciones personalizadas en todos los campos de la reproducción asistida, especialmente en tratamientos que requieren procedimientos especializados, así como por su apuesta por la investigación, para la que cuenta con un equipo propio de investigación y desarrollo (I+D) de 25 personas.

Asimismo, el equipo de Eugin forma parte activa de las sociedades nacionales e internacionales de fertilidad de referencia, participa en los congresos científicos más relevantes, y realiza una importante labor de divulgación a través de su evento, Ebart

PlantaDoce.

Congress, y de su actividad en el marco de la Cátedra Eugin-Universitat Pompeu Fabra.